
Bezüglich der im Sachverhalt geschilderten Baulast zu Lasten der Stadt frug Frau Feld-Wielpütz 
von der CDU-Fraktion, ob dies eine freiwillige Leistung sei oder ob sie über Entgelt abgegolten 
wurde.  
Herr Trübenbach teilte mit, dass dies über Entgelt abgegolten wurde.  
 
Danach stellte der Ausschussvorsitzende die Kenntnisnahme fest. 
 
 
 


